

CICLISMO CATEGORÍA PROFESIONAL

pelotón abulense sigue creciendo

Javier Sáez firma por el equipo italiano Universal Café, y se convierte en el décimo corredor de Ávila en el pelotón profesional para la próxima temporada

El corredor abulense Javier Sáez firmará por una temporada en el conjunto italiano de categoría continental que podría trasladar su residencia al país alpino.

CARLOS SANTAMARÍA / AVILA
El pelotón ciclista de profesionales abulenses cuenta con un nuevo integrante en la persona de Javier Sáez Jiménez, que ha fichado por el conjunto italiano del Universal Café de la categoría continental.

Después de varios contactos con equipos nacionales y extranjeros, el manager de Sáez en Italia, Pierluigi Perini, al que conoció a través de Julio Jiménez, le ha encontrado un hueco para la próxima temporada en este equipo que tiene su sede en la localidad italiana de Varese.

Sáez partirá en enero hacia Italia para acudir a la primera concentración de su nuevo equipo, y a partir de ahí conocerá el calendario de las carreras de un día que se celebran en el país transalpino. El hecho de que él se quede a vivir en España hace pensar a Sáez que al menos los primeros meses de la temporada residirá en Italia.



Javier Sáez, con el maillot de su nuevo equipo. / CEDIDA

LAS DECLARACIONES



► JAVIER SÁEZ

«Es la oportunidad que he estado esperando toda la vida»

«Esta es la oportunidad que he estado esperando toda la vida. Es un sueño que se hace realidad después de muchos años de trabajo, y espero poder aprovecharlo. Ahora tengo la ocasión de demostrar que tengo un hueco en el mundo profesional y lucharé a tope por no fallar. El equipo tiene corredores importantes, creo que seré el único español, y en un principio me tendrá que trasladar a vivir a Italia, pero todo esto no son impedimentos para mí, sino alicientes para demostrar que puedo hacerlo bien. En Italia hay muchas carreras de un día y en ellas tendrá la oportunidad de irme habituando al mundo profesional. De momento sólo me planteo aprovechar la oportunidad que tengo. Espero que todo vaya bien y pueda seguir progresando».

SUS DATOS

► **Nombre:** Javier Sáez Jiménez

► **Fecha de Nacimiento:** 4 de diciembre de 1981

► **Altura:** 1,79 metros

► **Peso:** 68 kilos

► **Equipos anteriores:** Ueva en el ciclismo desde los 9 años, y ha pasado por los siguientes equipos:
- Escuela Cuatro Postes

- Carhesan
- Nissan
- Caja Duero Zamora
- Mavisport
- Embudidos Alfonso
- Salamanca Patrimonio de la Humanidad
- Cropona

► **Triunfos en el año 2005:** Ganador de la general de la Vuelta a Zamora, etapa en la Vuelta a Ávila, y Trofeo Ferias y Fiestas de Arévalo.

5. DIEZ. Los corredores que junto a Javier Sáez componen el pelotón profesional abulense para la próxima temporada son los siguientes:

OTRO CORREDOR

- Francisco Mancobó
- David Navas
- Carlos Sastre
- Ángel Vallejo
- Nacor Burgos
- Cuatro García
- Alberto Padilla
- Pablo Lastres
- David Martín

ra murciana. Sé que la gente del grupo nicolasmateos.com también buscaba fichar ciclistas de Murcia, pero para nosotros era un objetivo prioritario y creo que ahora mismo ya no hay elite o sub-23 murcianos disponibles en el mercado y con calidad y capacidad para dar el salto».

A la espera de ese último fichaje, el conjunto 3 Molinos Resort contará el próximo año con Toni Tauler, Jorge Ferrio, Santos González, Alexis Rodríguez, Jan Hruska, Alberto Benito, Jesús del Nero, Jordi Riera, Julio García "Torote", Sergio Domínguez y los elite Isidro Cerrato, Pedro Martínez, José Antonio Baños, Rubén Lorca, Pedro Luis Castillo, Francisco Tomás Pelllicer, Mario Box, Jesús Buendía y Eloy Teruel.

Antonio Peñalver:
«El contrato de Tauler ya está cerrado. Y ahora nos tenemos que tomar unos días para pensar. Tenemos ya 19 ciclistas y la intención era contar con 20. El presupuesto va ajustado y hay que valorar bien el último fichaje: si se hace o no y a quién se incorpora»

de su proyecto, pero el nadador nacional elite -ab RFEC el 31 de diciembre- cada un sustituto de nivel. Tenemos la misma idea: i ventud y un par de ciclistas experiencia. Teníamos un miso con dos sprinters, Benitez, pero Alberto pre tima hora irse al 3 Molino. Buscamos en el mercado cidimos por Escobar por aporta la experiencia a sitamos y ademas calida cronos. Le conozco de l ción y sé que Escobar es u mo ciclista y como persor.

La plantilla del grupo mateos.com cuenta por mento con 12 corredores Escobar, Javi Benitez, Jav no, Diego Milan, Victor Herr Pablo de Pedro, Martin Mat Carlos Lopez, Joseba Agu bala, Victor Garcia, Juan Fernandez y Fernando Herr

ORBEA NO SUSTITUIRÁ A JESUS DEL NERO

El equipo Orbea, por su no sustituirá la baja de último que sufrió tras marcharse su ciclista madrileño Jesús del Nero. El equipo murciano 3 Molinos R

El director, Jon Odriozol mentó a META 2ML. «Para una alegría que Del Nero teng oferta de profesionales, per fastidio que se marchara tan porque apenas hemos tenido gan de reacción para sustitui ciclista que era una pieza b en mi esquema. Hemos mira normativa y pensando que Ormaetxea tiene que pasar nosotros en junio, pues lo me no fichar a nadie y evitarnos blemas. Ahora mismo tenem ciclistas y Ormaetxea será a de junio el 16°. Y ese es el má de corredores que se puede ner».

CAJA BADAJOZ, NUEVO SPONSOR DEL SPIUK

En Spiuk la principal novedad en los últimos días es la llegada de un nuevo patrocinador. Alfo

BREVES

Javier Sáez Jiménez correrá en el Universal Caffé italiano

El abulense Javier Sáez Jiménez correrá la próxima temporada en el equipo continental italiano Universal Caffé. Sáez, que tiene 23 años y que en 2005 ha corrido en Vuelta Magna, se impuso en la Vuelta a Zamora y fue segundo en la Vuelta a Avila.

Unai Osa pasó por el quirófano

Unai Osa ha tenido que pasar por el quirófano para que se le practicara una artroscopia en uno de sus meniscos, intervención quirúrgica que le tendrá un par de semanas sin poder comenzar con los entrenamientos. En la planificación de Unai Osa, que en 2006 correrá en Liberty, destacaba como primer gran objetivo el Giro de Italia, cita que no corre peligro por la operación.

Precalendarario español para los equipos continentales

Los organizadores españoles fijaron en la reunión el número de equipos continentales que están dispuestos a aceptar en sus carreras: GP Ordizia, Castilla y León y Clásica de Los Puertos aceptarán cinco, mientras que el Gran Premio Primavera admitirá cuatro. Tres serán los inscritos en



Javier Sáez emigra a Italia

GP Miguel Indurain, Rioja, Llodio y Urkio-la. Los organizadores de Asturias, Naranjo, Mallorca, Comunidad Valenciana, Burgos, Aragón, Euskal Bizikleta y Gebro tienen sus puertas abiertas a dos escuadras continentales, mientras que Setmana Catalana y Aicobendas únicamente aceptarán uno. Los únicos que por el momento parecen no querer a ningún continental en su carrera son Andalucía, Murcia y Almería.